

La Universidad de La Salle Aborda la Situación de "Confesiones Unisalle"

Bogotá, Colombia — La Universidad de La Salle está al tanto de las preocupaciones surgidas en la cuenta de redes sociales "**Confesiones Unisalle**". Queremos aclarar que esta cuenta **NO está afiliada oficialmente con nuestra institución**. Reconocemos que ha sido una plataforma para expresar inquietudes de manera anónima, pero queremos recordar que la verificación de estas publicaciones no es posible.

Es esencial destacar que estas publicaciones pueden causar daño al buen nombre de posibles víctimas dentro de nuestra comunidad. Por esta razón, **reiteramos la importancia de utilizar nuestros canales oficiales para comunicar preocupaciones de manera constructiva y respetuosa**. Los invitamos a denunciar cualquier contenido que consideren perjudicial o inapropiado en las entidades correspondientes, como la Policía Nacional de Colombia y la Fiscalía.

En respuesta a esta situación, **hemos intensificado nuestros esfuerzos en la promoción de campañas educativas sobre el cyberbullying y la ciberseguridad**. Estas campañas incluyen la difusión de videos informativos y actividades que fomentan un entorno en línea más seguro y empático. Además, hemos reforzado nuestros servicios de orientación psicológica y acompañamiento integral para brindar apoyo a aquellos que puedan sentirse afectados por la situación.

La Universidad de La Salle reafirma su compromiso con el bienestar y la integridad de todos los miembros de nuestra comunidad, y continuará trabajando para promover un ambiente universitario en el que todos se sientan seguros y valorados.

Para más información, no dudes en contactarnos en la Dirección de tu programa académico y en la Dirección de Bienestar Universitario y Vida Universitaria.

La Universidad de La Salle se compromete a garantizar un ambiente seguro y respetuoso para todos sus miembros.